

*Mon bonheur à moi, c'est la nouvelle aide à domicile, elle a été mon rayon de soleil, elle ne manquait jamais de me remonter le moral et un matin, je l'ai tutoyée car je me sentais bien en sa compagnie, elle me faisait rire, elle adorait se moquer, me rassurer, jamais je me suis sentie aussi bien quand elle frappait à ma porte. Être seule toute la journée est un supplice pour les personnes âgées, avoir des personnes professionnelles, on ne peut qu'attendre le lendemain que c'est elle qui frappe à votre porte.*